



## Prien sucht Fachkräfte für Unsinnigen Donnerstag

### Beitrag

**Am Unsinnigen Donnerstag, 8. Februar 2024 beginnt um 14 Uhr die Großbaustelle auf dem Gelände zwischen der Polizeiinspektion Prien und dem Haus des Gastes. Eine dekorative Baustellenmarkierung leitet die Wege der närrischen Passanten auf die Baustellen-Party im Foyer des Chiemsee Saals hin und gewährleistet so ein sicheres Feiern.**

Zum Baustellenlärm eines DJs – dieser Dauerschallpegel darf einen Wert von maximal 55 Dezibel nicht überschreiten – wird hier überall fleißig geschaufelt und gebaggert. Nach getaner Arbeit oder zur Stärkung zwischendurch stehen für die zahlreich erschienenen Handwerker ein paar Kästen Bier und andere erfrischende Getränke gegen einen kleinen Betrag für den guten Zweck bereit. Gegen 15 Uhr führen die bezaubernden Tänzerinnen der Prienarria-Garde mit dem Prinzenpaar eine Inspektion durch. Anwohner müssen tolerieren, dass auf der Baustelle bis zum Eintreffen der Abrissbirne gefeiert wird. An diesem Donnerstag sind das Tourismusbüro und das Ticketbüro ab 12.30 Uhr geschlossen. Die Bücherei ist ganztägig geschlossen. Der Reinerlös der Einnahmen wird einer sozialen Priener Einrichtung gespendet.

**Bericht und Bild: Markt Prien a. Chiemsee – (v.l.n.r.) Stefan Irob vom Bauhof, Thomas Bugla und Benedikt Lederer von der Gärtnerei sowie Andi Geier und Wasti Riedel vom Bauhof sind bereits jetzt gut gewappnet für die Faschingsfeier.**

Flyer



Bugla und Benedikt Lederer von Riedel vom Bauhof sind bereits

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien
5. Unsinniger Donnerstag